

Report 2014

In diesem Jahr standen vor allem 2 Projekte im Vordergrund:

- die zahnmedizinische Versorgung der Schulkinder in Rooul
- der Bau eines neuen CAMDOC Training Center (CTC)

Zahnmedizinisches Projekt

Mit unseren Freunden Pauline (Zahnärztin) und Wulf Lehmann (Kieferchirurg), den Leitern des zahnmedizinischen Projektes von Cambodia Child Aid, waren wir heuer im März und November in Kambodscha. Durch ihren Enthusiasmus und ihr Engagement wurde das Zahnprojekt ein großer Erfolg



Pauline und Wulf bei der Arbeit

Zunächst wurden die Kinder an den Schulen gescreent. Die Behandlung erfolgte dann im Rooul Health Center.



Alle Kinder erhielten bei dieser Gelegenheit auch Zahnbürsten und eine Aufklärung zur adäquaten Zahnhygiene

Zum Gelingen des Projektes hat auch Walter Keller (Zahnarzt aus München) sehr viel beigetragen. Walter, der schon seit Jahren in Kambodscha engagiert ist, hat seine mobile Behandlungseinheit zur Verfügung gestellt, eine Menge Verbrauchsmaterial aus Deutschland organisiert und selbst tatkräftig mitgearbeitet.



Pauline und Walter sind mit Zahnfüllungen beschäftigt



Tragbare Behandlungseinheit „Solus mobil“

Die Dentalinstrumente konnten wir zu einem günstigen Preis von Dental Health International Netherlands (DHIN) beziehen.

Beim Einrichten des Behandlungszimmers war Improvisationstalent gefragt. Pauline hatte immer eine Lösung bereit.

Frederike, eine Zahnärztin, die gleichzeitig als Freiwillige im Angkor Hospital for Children tätig war, hatte sich auch bereit erklärt, unser Team zu unterstützen, was uns natürlich sehr zu Gute kam.



Cecile assistiert Frederike

Ausserdem bekamen wir noch Unterstützung von zwei Medizinstudentinnen (Cecile und Beatrice), die sich als geschickte Assistentinnen erwiesen.

Das CAMDOC Team (unsere Englisch- und Computerlehrer) waren unentbehrlich als Dolmetscher für die Kommunikation mit den Patienten.



Beatrice aus Holland bei der Instrumentenaufbereitung



Geduldig warten die kleinen Patienten



Interessierte Zaungäste

Und hier das Gesamtergebnis des Projektes, auf das wir alle sehr stolz sind:

<i>Patienten untersucht:</i>	284
<i>Patienten behandelt:</i>	152
<i>Extraktionen:</i>	226
<i>Füllungen:</i>	84
<i>Zahnsteinentfernung:</i>	7



Abschiedsessen in Siem Reap mit dem ganzen Team des Zahnprojektes

Wir wollen dieses zahnmedizinische Programm in Zukunft jährlich durchführen.

Freiwillige Zahnärzte sind willkommen!

Anfragen bitte an dana@cambodiachildaid.eu

Das neue CAMDOC Training Center (CTC)



Da wir das alte CTC-Haus nicht länger mieten konnten, hatten wir beschlossen, auf dem CAMDOC-Landstück ein eigenes Gebäude zu errichten. Das neue CTC ist im Juli eröffnet worden. Leider konnten wir bei diesem Ereignis nicht persönlich anwesend sein.

Für die offizielle Eröffnung des neuen CTC in Roeel wurde eine große Feier organisiert



Der Puok District Governor hält die Eröffnungsrede



Der Segen der Mönche ist bei der Einweihungsfeier unerlässlich



Kimsan und Sokchreb, unsere Englischlehrerinnen haben sich in Schale geworfen



Das Publikum war zahlreich



Englischunterricht im neuen CTC

Neben Englischunterricht sollen in Zukunft auch die Computerkurse im neuen Gebäude gegeben werden. Der Vorteil ist, dass wir hier Stromanschluss haben und dadurch die Computerschule erweitern können.

Das Zentrum wird auch als Schulungsstätte für Fisch- und Grillenzucht und die Anzucht und Verwertung des Moringabaumes als vitamin- und proteinreicher Nahrungszusatz dienen.

Und was gibt es sonst noch zu berichten?

Natürlich sind unsere anderen Projekte auch 2014 weitergelaufen:

- durch CCA sind bisher insgesamt 19 Patenkinder vermittelt worden
- 9 Kinder werden aus dem Begabtenförderungsfonds unterstützt, wodurch ihnen der Besuch einer High School ermöglicht wird
- CAMDOC hat im Auftrag von CCA bis jetzt insgesamt 103 Brunnen angelegt
- durch die Anstellung von 2 weiteren Lehrern wird ausser am CTC auch an den 6 Basisschulen der Gemeinde Englischunterricht gegeben
- die Hygieneschulungen in den Dörfern und die Zahnhygieneaufklärung an den Schulen werden zweimal pro Jahr von den CAMDOC-Mitarbeitern durchgeführt

Das CAMDOC Team



Sokhorn, Leiter des CAMDOC
Training Center und Englischlehrer



Borey, Direktor von CAMDOC



Kimsan, Englischlehrerin



Sokchreb, Englischlehrerin



Sin, Leiter der Computerschule



Makara, Englischlehrer



Sokh, Hausmeister CTC



Kong, Leiter Brunnenbohrer-Team

Herzlichen Dank für Eure Unterstützung!

Cambodia Child Aid e.V.